

VALS-LES-BAINS Le Bosc

Un Ehpad rénové et confortable

Samedi 1er décembre, Yvan Maniglier, directeur du Centre hospitalier de l'Ardèche Méridionale, a présenté à Fabrice Brun, député de l'Ardèche, et à Jean-Claude Flory, conseiller régional, maire de Vals-les-Bains, les travaux de rénovation réalisés aux abords de l'Établissement d'hébergement des personnes âgées dépendantes (EHPAD), Le Bosc.

Les parkings et les voies d'accès ont été regoudronnés et les espaces verts rafraîchis. Cette opération met un point final aux travaux de modernisation et de réhabilitation effectués ces dernières années pour offrir aux résidents un espace de vie accueillant. Réalisés entre mars 2014 et mai 2016, les travaux ont permis de reprendre l'agencement de la maison de retraite. À la demande d'Yvan Maniglier, un effort a été effectué sur les espaces de vie communautaire pour proposer des lieux chaleureux aux pensionnaires et à leurs visiteurs.

À chaque étage une chambre a été supprimée pour créer un espace de vie vaste et lu-



Lors de la visite du chantier terminé.

mineux. Le hall d'entrée a été métamorphosé en un véritable lieu d'accueil.

La salle à manger unique a été remplacée, à chaque étage, par des salles à manger décorées avec goût. Les chambres ont été réaménagées et elles proposent un ameublement plus confortable.

Un ascenseur a été ajouté en façade pour faciliter l'accès des personnes alitées aux étages. Une isolation thermique extérieure permet d'économiser l'énergie.

Capacité passée de 80 à 103 résidents

La capacité d'accueil est passée de 80 à 103 résidents. 85 chambres sont à un lit contre

56 précédemment et 9 sont à 2 lits.

Le montant de l'opération s'élève, toutes dépenses confondues, à 3 623 987 €. Malgré le coût de l'opération, le prix de journée d'hébergement n'a augmenté que de 0,47 € par rapport à 2015. Il est de 50,56 € en 2018.

Jean-Claude Flory et Fabrice Brun ont salué la mobilisation d'Yvan Maniglier qui en reprenant le dossier dès son arrivée, a renforcé l'humanisation du projet tout en maîtrisant les coûts. Le but étant que les pensionnaires se sentent comme chez eux.

Cette rénovation du Bosc s'inscrit dans la refonte globale du pôle senior du Charme.